

Après une longue maladie supportée avec beaucoup de dignité

# Marie Claire **BRAND-CRAVERO**

nous a quittés le 9 juin 2017 dans sa 64<sup>e</sup> année.

Ulrich et Nicolas **Brand**

Claude **Cravero**

Et familles

Marie Claire repose au Centre funéraire de Saint-Georges.

Un chaleureux merci à tous nos amis qui l'ont accompagnée avec beaucoup de tendresse et qui ont amené de la gaieté et de la lumière sur son chemin difficile face à cette maladie, qui ne lui a laissé aucune chance.

Nos remerciements s'adressent également à la Maison Tara, où elle a passé les derniers jours de sa vie, entourée d'une gentillesse et d'une douceur exceptionnelles, ainsi qu'aux équipes médicales et soignantes des Hôpitaux universitaires de Genève et de Zurich.

La cérémonie aura lieu le vendredi 16 juin 2017 à 14 h30 en l'église catholique de Satigny.

Cet avis tient lieu de faire-part.